



ホームページアドレス <u>https://yuyama-e.esnet.ed.jp/</u>

湯山小学校発行 7号 2021.11

<u> 出金い・挑戦・感動</u>

大洲青少年交流の家の宿泊活動

5年部学年主任 松浦 明美

10月19、20日の2日間で、大洲青少年交流の家の宿泊活動に行ってきました。子どもたちは、共同生活を通して、友達と協力することの大切さを学んだり、ふるさと湯山とは違った自然の美しさやすばらしさを感じ取ったりしたようです。予定していた活動すべてを行うことができ、充実した時間を過ごすことができました。保護者の皆様、当日までの準備や子どもたちの体調管理等、ご協力ありがとうございました。



ビジュアルオリエンテーリング

班のみんなで施設内のポイントを探すゲームです。楽しかったけれど、歩き疲れました。



始めは厳かな雰囲気でしたが、 ファイヤーダンスをしたりゲー ムをしたりして楽しかったです。



やる前は怖くて緊張したけれ ど、スイスイ乗れるようになる と気持ちよかったです。

修学旅行

6年部学年主任 武田 知枝

10月29、30日の一泊二日で、修学旅行に行きました。今年度の行き先は、徳島県と香川県で、鳴門の 渦潮見学、金比羅宮参拝、四国水族館、レオマワールドでした。コロナの影響で何度も延期になり、子どもた ちも、「行けるのかな……」と心配していただけに、実施が決定した時の喜びは、とても大きなものでした。

二日間の活動の中で、初めて見たものに目を輝かせたり、これまで体験したことのなかったことに感動したりするなど、自分たちが住む四国のよさを改めて感じたようでした。また、長い時間を友達と過ごしたことで、これまで知らなかった新たな一面に気付いたり、交友関係が広がったりと、校外の活動だからこそ得ることができるすてきな「おみやげ」をたくさん見付けた二日間でした。



船に乗って、渦潮の近くまで行きました。たく さんの渦ができていて、 すごい迫力でした。



階段が多くて、とても 疲れました。でも、登っ た先から見えた景色は、 とてもきれいでした。



見たこともない魚がいっぱいいました。イルカショーでは、イルカの賢さにびっくりしました。



いろいろなアトラクションに乗りました。スリル 満点で、心臓がバクバクし ました。